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No vigésimo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um às sete horas e trinta minutos, foi 1 

realizada a primeira reunião ordinária de dois mil e vinte e um do Conselho do Centro de Ciências Agrárias 2 

via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do Conselho, José Torres Filho; 3 

Chefe de Departamento do DCA, José Ernandes Rufino de Sousa; Chefe de Departamento do DCAF, 4 

Rejane Tavares Botrel; Coordenadores dos cursos de graduação: Sérgio Weine Paulino Chaves 5 

(Agronomia); Josemir de Souza Gonçalves  (Zootecnia), Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina 6 

Veterinária), Vinicius Gomes de Castro (Engenharia Florestal); Ivanilson de Souza Maia (Engenharia de 7 

Pesca); Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação: Alexsandra Fernandes Pereira (PPGCA); Daniel 8 

Valadão Silva (PPGMSA); Elis Regina Costa de Morais (PPGATS); Heider Irinaldo Pereira Ferreira 9 

(PPGRMV); Jean Berg Alves da Silva (PPGPA); Representação docente dos Departamentos: Ivanilson 10 

de Souza Maia (DCA); Rui Sales Júnior (DCAF); Representação dos técnicos-administrativos: Herica 11 

Kalianny Lopes Figueiredo Rocha. Foram apresentadas as justificativas de ausência dos seguintes 12 

membros: Aurélio Paes Barros Júnior, Ioná Santos de Araújo Holanda e Raimundo Alves Barreto 13 

Júnior. As justificativas foram votadas e aprovadas por unanimidade. Verificada a presença de “quorum” 14 

legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e realizou a leitura da pauta 15 

descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação e deliberação das atas da décima reunião ordinária de 16 

dois mil e vinte do Conselho do CCA e da terceira reunião extraordinária de dois mil e vinte do Conselho do 17 

CCA. SEGUNDO PONTO. Apreciação e homologação sobre a indicação dos professores Rafael Rodolfo 18 

de Melo e Cecilia Irene Perez Calabuig para serem respectivamente, coordenador e vice-coordenadora no 19 

primeiro biênio do Programa de Doutorado em Desenvolvimento e Meio Ambiente (PRODEMA); 20 

TERCEIRO PONTO. Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do Consepe para 21 

o ano de dois mil e vinte e um. QUARTO PONTO.  Apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de 22 

Componentes Curriculares (PGCC’s); QUINTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre processos de 23 

renovação de afastamento; SEXTO PONTO. Apreciação e homologação sobre designação pela Reitora, ad 24 

referendum do Consepe, de renovação de afastamento de servidores docentes; SÉTIMO PONTO. 25 

Apreciação e emissão de parecer ao Consuni sobre processos de redistribuição; OITAVO PONTO. Outras 26 

ocorrências. Esta pauta foi votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi dado início a deliberação do 27 

primeiro ponto que trata sobre as atas da décima reunião ordinária de dois mil e vinte do Conselho do CCA 28 
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e da terceira reunião extraordinária de dois mil e vinte do Conselho do CCA. Sem comentários, as atas foram 29 

votadas e aprovadas por unanimidade. No segundo ponto foi colocado em apreciação a homologação sobre 30 

a indicação dos professores Rafael Rodolfo de Melo e Cecilia Irene Perez Calabuig para serem 31 

respectivamente, coordenador e vice-coordenadora no primeiro biênio do Programa de Doutorado em 32 

Desenvolvimento e Meio Ambiente (PRODEMA). Não houve comentários, e a homologação foi votada e 33 

aprovada por unanimidade. No terceiro ponto foi apreciado o calendário de reuniões ordinárias do Consepe 34 

para o ano de dois mil e vinte e um. Foi apresentado o calendário de reuniões ordinárias do Consepe para o 35 

ano de dois mil e vinte um com as seguintes datas: primeira reunião – vinte e cinco de fevereiro; segunda 36 

reunião – vinte e três de março; terceira reunião – vinte e seis de abril; quarta reunião – vinte e um de maio; 37 

quinta reunião – dois de junho; sexta reunião – vinte e sete de julho; sétima reunião – dezenove de agosto; 38 

oitava reunião – vinte e dois de setembro; nona reunião – vinte e dois de outubro; décima reunião – oito de 39 

novembro. O conselheiro José Ernandes Rufino de Sousa declarou que o calendário não foi aprovado no 40 

DCA e sugeriu que as Convocações do Consepe saíssem com antecedência considerando que os 41 

Departamentos e Conselhos tem que convocar seus membros com quarenta e oito horas de antecedência. Ele 42 

acrescentou que segunda e terça-feira são os piores dias, pois a maioria dos docentes ministram aulas nesses 43 

dias. A conselheira Rejane Tavares Botrel sugeriu que as reuniões fossem distribuídas ao longo da semana. 44 

Sem mais comentários, o calendário foi votado e aprovado com oito votos favoráveis e nove abstenções. No 45 

quarto ponto foram apresentados os Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCC’s). Sem 46 

propostas de alteração, os programas foram votados e aprovados com treze votos favoráveis e uma 47 

abstenção.  No quinto ponto houve apreciação sobre processos de renovação de afastamento da servidora 48 

docente Priscila da Cunha Jácome Vidal. O Processo de renovação foi deliberado. Sem comentários, o 49 

pedido de renovação foi votado e aprovado com onze votos favoráveis e uma abstenção. No sexto ponto foi 50 

apreciada a homologação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, de renovação de 51 

afastamento de servidores docentes. Sem discussão, o ad referedum dos servidores Diego David Silva Diniz, 52 

Gilvan Bezerra dos Santos Júnior, Kléber Soares Câmara, Midiã Medeiros Monteiro, Patrick Cesar 53 

Alves Terrematte e Samanta Mesquita de Holanda foram votados e aprovados com doze votos favoráveis 54 

e uma abstenção. No sétimo ponto o Presidente do Conselho, José Torres Filho, colocou em discussão a 55 

emissão de parecer ao Consuni sobre processos de redistribuição. Após discussões, o processo de 56 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM 

DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 
  

 

3 

 

redistribuição do servidor docente Dorgival Morais Lima Junior foi votado e aprovado com onze votos 57 

favoráveis e uma abstenção.  O processo de Francisco Xavier Freire Rodrigues foi votado e aprovado com 58 

seis votos favoráveis e três abstenções. Os conselheiros Sthenia dos Santos Albano Amora, Sérgio Weine 59 

Paulino Chaves e Josemir de Souza Gonçalves pediram para declarar voto contrário de acordo com a 60 

decisão do colegiado do curso de Zootecnia sobre processo de redistribuição do servidor Hailson Alves 61 

Ferreira Preston. Sem mais comentários, a redistribuição de Hailson Alves Ferreira Preston foi votada e 62 

aprovada com onze votos favoráveis e três votos contrários. No oitavo ponto o Presidente do Conselho, José 63 

Torres Filho, colocou em discussão outras ocorrências. Os conselheiros Daniel Valadão Silva e Jean Berg 64 

Alves da Silva cobraram as reuniões da Pós-graduação com os coordenadores dos cursos dos Programas de 65 

Pós-graduação. A conselheira Sthenia dos Santos Albano Amora falou sobre a omissão da Comissão de 66 

Biossegurança nos pareceres das aulas práticas presenciais do curso de Medicina Veterinária. A conselheira 67 

Rejane Tavares Botrel relatou que durante a reunião do DCAF foi questionada sobre a vaga deixada em 68 

virtude da aposentadoria da servidora Maria Zuleide de Negreiros. O Presidente do Conselho, José Torres 69 

Filho, explicou que todo o processo ocorreu na gestão da professora Lindomar e foi conversado com o 70 

professor Nildo da Silva Dias, Leilson Costa Grangeiro e a professora Lindomar, Chefe do DCAF e o 71 

Chefe do Departamento de Engenharias sobre a permuta da área do professor Nildo da Silva Dias de 72 

Expressões Gráficas para ministrar junto com o professor Leilson a disciplina de Olericultura, que é ofertada 73 

para os cursos de Agronomia, Engenharia Agrícola e Ambiental e LEDOC, amparado pela distribuição da 74 

carga horária pelo Departamento. O conselheiro Daniel Valadão Silva se mostrou preocupado com a perda 75 

das vagas dos Departamentos no futuro devido as distribuições internas. O conselheiro Heider Irinaldo 76 

Pereira Ferreira explicou que a Comissão de Biossegurança enviou orientações e formulários para a 77 

PROGRAD a respeito das aulas práticas presenciais.  Por fim, o Presidente do Conselho agradeceu a 78 

presença dos membros presentes e deu por encerrada a reunião às oito horas e vinte e dois minutos. E eu, 79 

Herica Kalianny Lopes Figueiredo Rocha, secretária do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por 80 

mim e demais conselheiros quando aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 81 

Presidente do Conselho: 82 

José Torres Filho _________________________________________________________________________  83 

Chefes de Departamento 84 
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José Ernandes Rufino de Sousa (DCA) _______________________________________________________   85 

Rejane Tavares Botrel (DCAF) _____________________________________________________________  86 

Coordenadores dos cursos de graduação:  87 

Sérgio Weine Paulino Chaves (Agronomia)  ___________________________________________________  88 

Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária )_________________________________________ 89 

Josemir de Souza Gonçalves (Zootecnia)  ____________________________________________________   90 

Ivanilson de Souza Maia (Engenharia de Pesca)  ________________________________________________  91 

Vinicius Gomes de Castro (Engenharia Florestal) _______________________________________________   92 

Coordenadores de Programas de Pós-Graduação 93 

Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO)  ______________________________________________________   94 

Alexsandra Fernandes Pereira (PPGCA)  ____________________________________________________   95 

Jean Berg Alves da Silva (PPGPA)  __________________________________________________________  96 

Elis Regina Costa de Morais (PPGATS)  ______________________________________________________  97 

Heider Irinaldo Pereira Ferreira (PPGRMV)  _______________________________________________  98 

Representação docente dos Departamentos:  99 

Ivanilson de Souza Maia (DCA)  ____________________________________________________________  100 

Rui Sales Júnior (DCAF)  __________________________________________________________________  101 

Representação dos técnicos-administrativos:  102 

Herica Kalianny Lopes Figueiredo Rocha _____________________________________________________   103 

Representação discente:  104 

Secretária: 105 

Herica Kalianny Lopes Figueiredo Rocha _____________________________________________________  106 


